

Stadtwerke Karlsruhe

Die Sonne pachten

[03.09.2015] Die Stadtwerke Karlsruhe bieten ihren Kunden ein Pacht-Modell für Photovoltaikanlagen im Internet an.

Mit dem Angebot Mein Solardach können Kunden der Stadtwerke Karlsruhe ab sofort Photovoltaikanlagen über das Internet pachten. Laut Unternehmensangaben eignet sich diese Lösung für alle, die eine Solaranlage auf ihrem Dach installieren möchten, aber die Investitionskosten, den planerischen Aufwand sowie das technische Risiko scheuen. Der Kunde pachtet die Anlage für einen festen Betrag pro Monat. Damit entfallen die Finanzierungskosten. Die Anlage soll zudem regelmäßig gewartet werden. Die Reparaturen wollen die Stadtwerke Karlsruhe übernehmen. „Mit dem gepachteten Solardach können unsere Kunden ihren eigenen Strom produzieren und zum Großteil auch selbst verbrauchen. So senken sie dauerhaft ihre Stromkosten, schonen die Umwelt und leisten einen Beitrag zur Energiewende vor Ort“, sagt Michael Homann, Vorsitzender der Geschäftsführung der Stadtwerke Karlsruhe. Der vom Kunden nicht selbst genutzte Solarstrom wird ins öffentliche Stromnetz eingespeist und nach dem Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG) vergütet. Ein weiterer Pluspunkt: Auch eine gepachtete Solaranlage gilt als Ausgleichsmaßnahme zur Erfüllung des baden-württembergischen Wärmegesetzes. Danach müssen Hausbesitzer in Baden-Württemberg seit Juli 2015 bei einer Heizungssanierung 15 Prozent der Wärmeerzeugung mit erneuerbaren Energiequellen decken oder die Energieeffizienz mit anerkannten Ausgleichsmaßnahmen steigern.

(ma)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Stadtwerke Karlsruhe